

El nombre de Alfredo Jahn

CUEVA ALFREDO JAHN. Qda. Camburales, Birongo, Estado Miranda. Descubierta para la ciencia el 9 de marzo de 1952 por Eugenio de Bellard Pietri y Roberto Contreras, de la Sección de Espeleología de la Sociedad Venezolana de Ciencias Naturales. Hoy es la segunda cueva más larga de Venezuela, con 4.292 metros de galerías medidas, véase mapa detallado en Boletín de la Sociedad Venezolana de Espeleología, 4 (1): 63-72, 1973. Por decreto presidencial del 12-12-1978 se crea el *MONUMENTO NATURAL CUEVA ALFREDO JAHN*, con 48 hectáreas de extensión abarcando el área donde se desarrolla la cueva.

BIBLIOTECA ALFREDO JAHN. Con este nombre se conoce la biblioteca de la Sociedad Venezolana de Ciencias Naturales, El Marqués, Caracas. El Dr. Alfredo Jahn fue uno de los miembros fundadores de esta Sociedad y su segundo Presidente.

© Copyright Boletín de la Academia Nacional de la Historia. Tomo LXX. N° 277. enero-marzo de 1986.